

Boilsberg. (Feuerlärm.) Mittwoch vor-
mittags zeigte sich in der Richtung Lobming
eine starke längere Zeit andauende Rauchent-
wicklung. Die städtische Feuerwehr wurde alar-
miert und fuhr mit dem Autolöschzug bis
zum Tonipeter. Dort konnte dann festgestellt
werden, daß ein Besitzer in Lobming einen
Waldschlag abheizte. Durch die Feuchtigkeit
des Brennmaterials bildete sich der starke Rauch.
Die Wehr rückte wieder ein. Es wurde zwar
beim Gemeindeamt ein Abbrennen von Reisig
in Jangtal angemeldet, doch war die Rauch-
entwicklung mehr seitlicher Richtung.